

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021
DIREKTORAT REGISTRASI OBAT**

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : **Dr. Dra. L. Rizka Andalucia, M.Pharm, Apt**

Jabatan : Direktur Registrasi Obat

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : **Dra. Togi Junice Hutadjulu, Apt, MHA**

Jabatan : Plt. Deputi Bidang Pengawasan Obat, Narkotika, Psikotropika, Prekursor dan Zat Adiktif

Selaku atasan langsung pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua.

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jakarta, 29 Desember 2020

Pihak Kedua



(**Dra. Togi Junice Hutadjulu, Apt, MHA**)

Pihak Pertama



(**Dr. Dra. L. Rizka Andalucia, M.Pharm, Apt**)

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021
DIREKTORAT REGISTRASI OBAT**

NO	SASARAN KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA KEGIATAN	TARGET
(1)	(2)	(3)	(4)
1	Obat yang memenuhi persyaratan keamanan dan mutu sebelum diedarkan.	Persentase obat yang memenuhi persyaratan keamanan dan mutu sebelum diedarkan	73%
2	Pelayanan publik di bidang registrasi obat yang prima	Indeks kepuasan pelayanan publik di bidang registrasi Obat	84.5
3	Meningkatnya kualitas pelayanan publik di bidang Registrasi Obat	Persentase keputusan registrasi obat yang diselesaikan sesuai standar	66%
		Persentase hasil penilaian registrasi obat yang diselesaikan tepat waktu	73%
		Indeks pelayanan publik di Registrasi Obat	3.76
		Persen pengaduan/keluhan/masukan terkait registrasi Obat yang ditindaklanjuti	100%
4	Meningkatnya Efektivitas Pengawasan Pre Market terhadap Sarana UK/Lab BE	Persentase sarana UK/Lab BE yang diinspeksi dan memenuhi CUKB	81%
5	Meningkatnya <i>regulatory assistance</i> dalam pengembangan obat	Persentase inovasi obat pengembangan baru yang dikawal sesuai standar di lingkup registrasi obat	100%
6	Terwujudnya tata kelola pemerintahan di lingkup Direktorat Registrasi Obat yang optimal	Indeks RB Direktorat Registrasi Obat	90
7	Terwujudnya SDM Direktorat Registrasi Obat yang berkinerja optimal	Indeks Profesionalitas ASN Direktorat Registrasi Obat	77
8	Menguatnya pengelolaan data dan informasi pengawasan Obat dan Makanan di Direktorat Registrasi Obat	Indeks pengelolaan data dan informasi Direktorat Registrasi Obat yang optimal	2.00
9	Terkelolanya Keuangan Direktorat Registrasi Obat secara Akuntabel	Tingkat Efisiensi penggunaan anggaran Direktorat Registrasi Obat	93%

Jakarta, 29 Desember 2020

Pihak Kedua

Pihak Pertama

(Dra. Togi Junice Hutadjulu, Apt, MHA)

(Dr. Dra. L. Rizka Andalucia, M.Pharm, Apt)

